

## **Warten auf Christus**

### *Liebe Freunde und Mitglieder des Fördervereins*

der Advent ist eine besondere Zeit des Wartens – nicht nur auf das Weihnachtsfest, sondern auf das, was es uns schenken will: die Gewissheit, dass Christus in unsere Welt kommt. In der Stille der kalten Tage, im Schein der Kerzen, im Lachen der Kinder und im Miteinander spüren wir, dass dieses Warten nicht leer ist, sondern voller Hoffnung.

Manchmal fühlt sich das Warten lang an, manchmal schwer. Doch gerade dann erinnert uns die Weihnachtszeit daran, dass Gott selbst in die Dunkelheit hineinleuchtet – als kleines Kind, als Licht für die Welt. ER kommt zu uns, mitten in unser Leben, mitten in unsere Hoffnungslosigkeit, unser Leid, unsere Fragen, aber auch mitten hinein in unsere Familien, unsere Freundschaften und all der Freude und schönen Momenten.

Dankbar blicken wir auf das vergangene Jahr zurück. Ihre zahlreichen und großzügigen Spenden haben es ermöglicht, die geistlichen Kinder- und Jugendangebote zu unterstützen und den Bau des Hauses der christlichen Nächstenliebe weiter voranzubringen. Auch dank Ihrer Unterstützung ist der Rohbau nun abgeschlossen und der Innenausbau so weit vorangeschritten, dass wir im nächsten Frühjahr mit der Einweihung rechnen dürfen.

Gerne haben wir die Restaurierung der Messgewänder finanziert und die Sanierung der zentralen elektrischen Schalttafel für das Kirchengebäude übernommen.

Ein besonderer Höhepunkt war unser Jubiläumsfest zum 25-jährigen Bestehen des Fördervereins. Viele von Ihnen sind gekommen, um mit

uns zu feiern – herzlichen Dank dafür! Eine schöne und wertschätzende Überraschung war die Begegnung mit Oberbürgermeister Herr Deuschle beim Kirchencafé am Sonntag und der Besuch der Wissädalä Duddärä an Maria Himmelfahrt.

Für das kommende Jahr planen wir, vor allem die Ordensgemeinschaft der „Brüder vom Gemeinsamen Leben“ bei ihren Aufgaben an unserem Wallfahrtsort zu unterstützen. Zudem wollen wir die Gestaltung der Außenanlage des Klosterensembles bezuschussen und auf diese Weise unseren Beitrag zur Verschönerung unseres Wallfahrtortes leisten.

Es gäbe sicher noch einiges mehr zu berichten. Deshalb möchten wir Sie jetzt schon zu unserer Jahreshauptversammlung mit Vorstandswahlen Ende Februar einladen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien von Herzen eine gnadenreiche Adventszeit und ein gesegnetes Weihnachtsfest! Möge die Vorfreude auf Christus die Herzen wärmen und mit Zuversicht erfüllen. Vertrauen wir gemeinsam darauf, dass das Warten ein Geschenk ist – denn am Ende steht die Begegnung mit DEM, DER uns liebt und nie allein lässt.

Gesegnete und frohe Weihnachten wünscht Ihnen die Vorstandschaft

*Susanne Steger, Pater Robert-Maria,  
Manuela Hammer, Petra Simonis,  
Simone Kegel, Helmut Huber,  
Dieter Albiez, Irene Gärtner, Lada Ike,  
Margot Kullmann, Renate Osterrieder*

## Einladung zur Jahreshauptversammlung – mit Vorstandswahl

Die Vorstandschaft des Fördervereins Wallfahrtskirche Waghäusel e.V. möchte alle Mitglieder herzlich zur nächsten Jahreshauptversammlung

am: **Samstag den 28. Februar**  
um: **16.00 Uhr**  
im **Kloster Waghäusel**

einladen.

### Tagesordnung

1. Begrüßung und Gedenken an die verstorbenen Mitglieder
2. Bericht der Vorsitzenden
3. Bericht der Schriftführerin
4. Bericht der Kassiererin
5. Bericht der Kassenprüfer
6. Aussprache zu den Berichten.
7. Entlastung der Vorstandschaft.
8. Vorstellung der Kandidaten für den Vorstand
9. Wahl und Bestellung des neuen Vorstandes
10. Behandlung von Anträgen
11. Verschiedenes

Anträge zur Mitgliederversammlung sind bis zum 31.01.2026 schriftlich an den Vorstand einzureichen.

Nach der Jahreshauptversammlung findet um 18:30 Uhr die Vorabendmesse für die lebenden und verstorbenen Mitglieder statt.

Auf Ihr Kommen freut sich die Vorstandschaft.

Gottes Segen und herzliche Grüße



Susanne Steger, Vorsitzende  
(für den Vorstand)



Photo: Manuela Hammer. Mosaik „Geburt Christi“ in der St. Joseph Church Karlovac, Kroatien

*Eine gesegnete und gnadenreiche  
Advents- und Weihnachtszeit*